Fastenbrechen - Zuckerfest

Der Fastenmonat Ramadan, indem Muslime weltweit 30 Tage lang gefastet haben wurde am 13.05.2021 mit dem Zuckerfest beendet. In dem Kindergarten haben wir das Thema Ramadan aufgegriffen. Gemeinsam mit den Kindern haben wir die Bedeutung des Fastens und dem Zuckerfests der muslimischen Familien besprochen. Zwischen dem Beginn und dem Zuckerfest haben die Familien zwischen Sonnenaufgang und Sonnenuntergang nicht getrunken oder gegessen. Das Zuckerfest beendet den islamischen Fastenmonat Ramadan und gehört zu den wichtigsten Festen dieser Religion. Zu diesem besonderen Tag hat jedes muslimische Kind eine Karte mit Glückwünschen, auf verschiedenen Sprachen, für sich und Ihre Familien bekommen.





